

# El Ejército usó Artillería Para Demoler una Casa "Montonera"

## En su Interior se Encontró a Tres Criaturas Acribilladas a Balazos

- ★ El Escenario, un Lujoso Barrio de Buenos Aires
- ★ Sigue la ola de Atentados Contra los Judíos
- ★ Se Observa un Impulso a las Ideas Nazistas

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR e informaciones de las agencias Latín, AFP, AP y EFE

BUENOS AIRES, 4 de septiembre. — Cuatro guerrilleros izquierdistas fueron muertos esta madrugada por los efectivos de las fuerzas de seguridad, en uno de los combates más prolongados y violentos de los últimos meses. En la casa en que estaban refugiados los insurgentes fueron encontrados

además los cadáveres acribillados a balazos de tres criaturas, hijas —al parecer— de los guerrilleros muertos.

El cruento episodio comenzó anoche y se prolongó hasta esta madrugada, cuando tropas combinadas del ejército y la policía rodearon dos casas del elegante barrio de San Isidro, en las cuales sabían que se ocultaban militantes de la organización guerrillera peronista denominada "Montoneros".

Los ocupantes de las residencias, dos hombres y dos mujeres al percatarse que estaban rodeados por los efectivos uniformados, ocultaron a los pequeños en una de las piezas interiores y se alistaron a defenderse a tiros.

De inmediato los oficiales que comandaban la tropa determinaron evacuar todas las casas de los alrededores y cortar el acceso de civiles a la zona del objetivo.

Los soldados y policías comenzaron a atacar con ametralladoras y disparos de bazucas la casa de los guerrilleros, los que repelieron el ataque con armas largas.

Tras un par de horas de violento y nutrido tiroteo, uno de los combatientes guerrilleros salió de la casa en que se ocultaban y, con una granada en la mano, comenzó a insultar a viva voz a los uniformados, hasta que estalló el artefacto y le voló más de la mitad del cuerpo.

Entretanto los que permanecían en el interior continuaron el combate. Los soldados, ante tal resistencia, determinaron utilizar artillería pesada contra la casa, con la cual prácticamente la demollaron y pusieron fin así a la refriega.

### EXTRANA MUERTE DE LOS NIÑOS

Hasta el momento no se ha proporcionado la identidad de los insurgentes muertos, aunque trascendió que uno de ellos era un importante dirigente de los "Montoneros" y padre, al parecer, de dos de los pequeños que fueron muertos en circunstancias extrañamente confusas, toda vez que sus cuerpecitos estaban perforados por varios proyectiles, pese a que se hallaban en un lugar de la resistencia que no era alcanzado por las balas y que resistió los impactos de los cañones.

Otras informaciones señalan que se produjeron más enfrentamientos en la misma zona. Hasta esta mañana permanecía rodeada una fábrica de bebidas gaseosas, en la que se suponía que habían ocultado otros guerrilleros

que escaparon de las fuerzas de seguridad.

Esta tarde el III Cuerpo del Ejército, con asiento en Córdoba, emitió un comunicado para informar que sus efectivos habían ultimado a tres guerrilleros más de los "Montoneros". Se trata de Raúl Carlevaro, Eduardo Araujo y un tercero no identificado aún.

Continúa, por otra parte, una ola de atentados contra la comunidad judía residente.

Al respecto el redactor de Latín, Juan Araya, señala que Argentina se transformó durante el primer gobierno de Perón, que fue derrocado en 1955, en el país predilecto de los criminales de guerra nazis que escaparon de Alemania, al perder la II Guerra Mundial ante las fuerzas aliadas.

Con la anuencia y protección del extinto general Perón, los nazis adquirieron nuevas identidades —agrega Araya— e inclusive se establecieron como prósperos industriales y comerciantes.

Recientemente se ha advertido en Argentina un poderoso impulso a las ideas nazistas, ya que han comenzado a circular varias publicaciones laudatorias a Adolfo Hitler y al nacional-socialismo.

Una organización nazi amenazó la semana pasada comenzar una especie de "guerra santa" contra "la plutocracia judío-bolchevique".

Así es como hoy una escuela judía y una sinagoga fueron atacadas, aunque hasta el momento no se sabe si existieron víctimas en esos hechos.



VECINOS saquean las ruinas de una casa en Buenos Aires, luego del saqueo efectuado por fuerzas gubernamentales. Hubo siete muertos —entre ellos tres niños—. Las autoridades dijeron que la casa era un refugio Montonero. (AP)